

## Herzlich Willkommen beim Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit der Bruchköbler Pfarrgemeinden Erlöser der Welt und Sankt Familia!

Wir freuen uns, dass Sie sich für unsere Gemeinde und unsere Arbeit interessieren. Wir - das sind:

### Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit der Gemeinden Erlöser der Welt & Sankt Familia



Unser Arbeitskreis beliefert externe Medien wie die lokale Presse mit Informationen aus den Gemeinden Sankt Familia und Erlöser der Welt (ca. 200 veröffentlichte Artikel jährlich). Zusätzlich fördern wir gemeindeintern den Informationsaustausch durch Beiträge auf den Gemeindewebseiten, Mitarbeit bei Pfarrbriefen, Fotoshows zu besonderen Anlässen und vieles mehr.

Mit unsere Arbeit möchten wir

- > im lokalen Umfeld auf die Vielfalt der Angebote und Aktivitäten unserer beiden Gemeinden aufmerksam machen,
- > zum Dialog mit Mitmenschen aus Sankt Familia und Erlöser der Welt einladen,
- > unsere Wertschätzung für die ehrenamtlich Aktiven, ohne die keine Gemeinschaft auskommt, zum Ausdruck bringen und
- > natürlich mit anderen unseren Glauben sowie unsere Begeisterung für Gott teilen.

Sie haben Anregungen für uns oder möchten sich gerne in unseren Arbeitskreis einbringen? Dann treten Sie bitte mit uns in Kontakt. Wir freuen uns auf Sie!

Unsere Emailadresse: [ak.oeffentlichkeitsarbeit@t-online.de](mailto:ak.oeffentlichkeitsarbeit@t-online.de)